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«Sì, in effetti ho ricevuto
unpaioditelefonatechemi
hanno messo al corrente
della decisione del consi-
glio di facoltà – evidenzia –
e non posso che esprimere
lamiaestrema soddisfazio-
ne. Ho sempre creduto a
questo progetto, che accre-
sceancoraillivellodelpolo
universitariogorizianopro-
prioinunmomentoincuisi
temeva, invece,unsuoridi-
mensionamento».

Il corso partirà già dal
prossimo anno e sarà ospi-
tato nella sede dell’Univer-
sità di Trieste di via Alvia-
no.

Indubbiamente,perGori-
zia si tratta di un risultato
chehanotevolevalenzasot-
to tutti gli aspetti, conside-
rando che non si tratta sol-
tanto di decine di studenti
in più che arriveranno nel-
la nostra città, ma anche di
docentiealtreprofessiona-
lità legate all’attività del
corso.

Un arricchimento, dun-
que, anche sotto l’aspetto
socio-culturale, oltre che
economico. In questi mesi
il sindaco Romoli, assieme
anche ad altri rappresen-
tanti istituzionali dell’Ison-
tino,comeilpresidentedel-
la Provincia, Enrico Gher-
ghetta, si è molto impegna-
to per far sì che la città po-
tessearricchirsiconunnuo-
vo corso universitario dial-
tolivelloe, intalsenso,ave-
vachiestounimpegnoforte

già nella campagna eletto-
raledelleregionaliaicandi-
dati governatore.

Ora questo progetto si
concretizza, anche se, co-
medetto, cisonostate alcu-
ne resistenze.

È evidente che l’arrivo, a
partiregiàdalprossimoan-
no, del triennio di Architet-
turapotrebberappresenta-
re una nuova fase per la di-
mensione universitaria di
Gorizia, una dimensione
che, a oggi, ha fatto fatica a
imporsi anche nei servizi
così come nelle manifesta-
zioni e in tutti gli altri ele-
menti che danno effettiva-
mente un’impronta univer-
sitaria a una città.

Per questo sarebbe forse
opportunochesiaprisseun
tavolodiconfrontofra tutte
lerealtàcittadineinteressa-
te, volto a individuare un
programma d’interventi
per favorire l’inserimento
del popolo universitario
nel tessuto sociale e cultu-
rale cittadino e, perché no,
ancheinquelloeconomico,
fornendo anche in questo
senso un’offerta più ade-
guata gli studenti.

Varicordatochenegliul-
timi anni, grazie soprattut-
toalboomdiRelazionipub-
bliche, dell’Università di
Udine, centinaia di giovani
sonogiunteaGoriziaanche
daaltreregioni,contribuen-
do a portare una ventata di
modernità.

Patrizia Artico

Romoli: grande soddisfazione, si arricchisce l’offerta universitaria nella nostra città

Architettura, via libera
alla partenza del triennio

dal consiglio di facoltà

Un’immagine del palazzo del polo universitario di via Alviano

Èfatta.Ilconsigliodifacoltàdell’UniversitàdiTriestehaappro-
vatoiltrasferimentodeltrienniodiArchitetturaaTrieste.Lanoti-
zia, arrivata in serata nel capoluogo isontino, sgombra il campo
dagliultimitimorisuunpossibileripensamentoinmeritoall’arri-
vo del corso in città, sul quale, nell’ultimo periodo, erano state
espresseparecchieperplessitàinambitotriestino.Gorizia,invece,
con la decisione di ieri del consiglio di facoltà, avrà il triennio di
Architettura, arricchendo e qualificando ulteriormente la sua of-
ferta universitaria. A confermare la notizia è il sindaco Romoli,
chiamato per sapere se fosse stato informato della “novità”.


